
山梨工業会関西支部理事会 議事録 

 

日時 2019年 8月 20日 14-17時 

場所 大阪中央電気倶楽部 

出席 輿水支部長、南山副支部長、古川、近藤、宮内、長谷川(記)（敬称略） 

 

１.異業種交流会について（7月 28日ワインセミナー） 

 

(1) ワインセミナーの反省  

 

 ・全 44名参加（内、関西支部内新規 5名、東海支部 3名、ご家族 7名） 

 ・本来の目的は OBOG の悩み、相談、グループ化、継続性にある 

 ・リーダとグループ、分科会の発掘が重要 

 ・次回の異業種で参加者の希望（アンケート）を訊くようにする 

 ・「異業種交流」の名称に違和感があるが-->当面はこの名称でやっていく 

 

(2) 次回の異業種交流会の計画  

 

 ・来春 4月頃、白鶴(工場見学・懇親会）の希望あり 

 ・窪寺氏、桜井氏に検討を依頼する(長谷川より依頼) 

 ・他の全体行事に新年会、暑気払い会もあり「異業種交流」の開催ペースを再考願いたい 

 

 

２.今年の関西支部総会の対策 

 

(1) 当日の理事会 

 

 ・報告事項 本部理事会・総会報告、支部役員変更、支部総会次第の確認 

 ・議事 決算 

 ・行事予定 1月新年会、4月異業種、8月暑気払い会、10月 25日支部総会 

 ・新年会は例年だと「20人程度、会費 3,000円程度」に準じて予定する 

 

(2) 総会 

 

 ・ご来賓 

   本部 清水直樹氏 工業会副理事長 

   特別講演 柳田藤寿氏 山梨大学ワイン科学センター教授 

 ・議事 会則変更、理事の変更、決算報告 

 ・活動報告 分科会、異業種交流会 

 ・行事予定 理事会に同じ 

 

 ・司会は南山副支部長、閉会の辞は窪寺元支部長、その他は概ね宮内氏に依頼する 

 ・山梨県大阪事務所をご招待する（昨年と同様） 

  ただし新所長(守屋所長)、小野次長に事前挨拶とご祝儀の固辞をいうこと 

 ・会則(案 3)を修正する--> 4条を 8条の後に移動し「役員とは別に」の文言を追加する 

 

(3) 総会案内時の年会費について 

 

 ・総会案内は「会費 8,000円」のみ記載する 

 ・従来の年会費 1,000円については 

  「会費納付については総会終了後に HP にてお知らせします」と記載する 

 ・総会の会則変更で年会費が削除された場合はその旨、HP で広報する 

 

(4) ゲストについて 

 

 ・上記ご来賓 2名で確定 

 ・費用については輿水支部長に確認をお願いする 

 



(5) 座席 

 

 ・立食形式とする  

 ・多くの人と自由に交流できるようにする（ただし誰がどこにいるのかわかりにくくなるが） 

 ・料理の費用は変更しないよう交渉する 

 

(6)２次会 

 

 ・昨年同様、サンドバンクに 15名(会費 4,000円)で予約済 この費用内でやりくりする 

 ・理事長よりボトル提供のお申し出を受けている 

 

 

３.来年の支部総会の日時、内容検討 

 

 ・来年は 10月 25日(日)開催予定とする 

 ・日中の開催は、割引が効かず 8000 円/人と部屋代 10万円が必要となるため、あきらめる 

 ・ただし 18時より多少の前倒しは交渉してみる 

 

 

４.その他 

 

 ・新たな分科会等の立ち上げを考えること 

 ・関西支部内から講演者を出すことも考える（総会/異業種交流）  

 

 *追記 ホテルグランヴィア大阪打合せ 8月 23日 13時(宮内、長谷川) 

 

 理事会 15-15:30 クリスタルルーム 

 総会 16-18 鶴寿 

 懇親会 18-20 孔雀  椅子を 30用意 

 立食のため料理をボリューム系に変更し、そばとアイスを寿司桶に変更、費用は同額 

 参加枠に「家族」を追加、費用は 5千円(実費)とした 

 

 来年総会（令和２年）の時間は 1時間前倒しで予約できた 

 (理事会 14-15,総会 15-17,懇親会 17-19 で予約) 

 

以上 

 

 

 

 

 


